
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 16. Oktober 2017, 13:10

Danke für die Zusammenfassung.

Aber was soll er denn anderes kommunizieren?

Insgesamt agiert er besonnen in Abstimmung mit Meeske.

Die Umgebungsparameter sind grundsätzlich festgelegt und können nur durch die Spieler

positiv beeinflusst werden (weiterkommen im Pokal, oben mitspielen - dadurch mehr Zuschauer
etc.)

Also haben es diese letztendlich selber in der Hand.

Bei jedem der bleiben möchte, wird man dies hoffentlich auch sehen.

Bei den anderen kann man nur hoffen, dass sie professionell genug sind,

um durch entsprechende Spielweise zumindest ihren Marktwert hinsichtlich Gehalt zu erhöhen.
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